



Comisión Local de Seguimiento del ERTE CANCELACIÓN DEL ERTE

Reunida hoy lunes 05 de abril la Comisión Local extraordinaria de Seguimiento del ERTE del CBC, hemos acordado a partir del día 12 de Abril la cancelación del ERTE actualmente en vigor por los siguientes motivos:

- Plan de desvinculaciones voluntarias: 30 compañeros adheridos
- Traslado definitivo de compañeros a otras plantas de Airbus: 31 compañeros de Sevilla retornados a San Pablo
- Aumento de cargas de trabajo: Incremento de Rate en Fan Cowls del A320 Neo.

Esto sumado a las buenas perspectivas de mejora en las cargas de trabajo lo han hecho posible.

Valoramos positivamente dicho acuerdo que despeja las dudas sobre la viabilidad de nuestra planta en el entorno de Airbus.

Gracias al comportamiento ejemplar de toda la plantilla, hemos conseguido que una herramienta como el ERTE nos haya ayudado a reducir de 14 meses previstos a los 5 meses que ha durado, solucionando el problema de falta de carga de trabajo coyuntural y de excedente de plantilla que padecíamos.

Con el compromiso de toda la plantilla, nuestro CBC seguirá siendo un referente internacional en el Sector Aeroespacial

Airbus DS Cádiz, 05 de Abril de 2021
